
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム 

と き 2023年11月8日（水）12：15 

ところ ルージュブラン 

例会担当 アラート・環境保全・社会福祉委員会 

 

お客様ご入場  

開会のゴング  

国旗に礼  

国歌「君が代」斉唱  

「 ライオンズクラブの歌」斉唱  

「 ライオンズの誓い」唱和  

「 クラブスローガン」唱和  

会長挨拶  

お客様ご紹介  

誕生日のお祝い  

各委員会報告  

幹事報告  

スピーカーの時間  

アテンダンス報告  

テールツイスター報告  

「 また会う日まで」斉唱  

ライオンズローア  

閉会のゴング  

お客様ご退場  

 

次の理事会（第10回） 

と  き  2023年11月22日(水) 11：00 

ところ 一心 

 

次の紅葉例会（第1595回） 

と  き  2023年11月22日(火) 12：15 

ところ 一心 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スピーカーのご紹介 

B inary  s ta r  

渡邊 可奈子 様 

◎テーマ 
 「子ども達に自由な音楽 を」 

            
◎プロフィール 
岐阜県大垣市出身 
大垣女子短期大学音楽科ピアノコース卒業 
3 歳から YAMAHA 音楽教室にて電子オルガ 
ンを習う。 
稲沢市 星子楽器にてヤマハシステム講師 
14 年在籍 
兵庫県明石市 スガナミ楽器 2 年在籍 
グンゼスポーツクラブインストラクター 
2 年在籍 
2013 年 10 月一宮市内に Binary Star 
ボイスダンス教室立ち上げ歌とダンス指導 
現在、今伊勢町サンタマリア幼稚園にて 
課外課内レッスン担当 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

11月3日 L柏 井 佑 介 

 5日 L水 野 泰 嘉 

9日 L春 日 井 修

L 春

日井修 

12日 L髙 橋   敬 

14日 L酒 井 是 和 

15日 L山 田 京 子 

24日 L加 藤 祐 治 

25日 L宮 田 政 知 

25日 L村 上 真 澄 

26日 L矢 澤 宏 冶 

LIONS  CLUBS  INTERNATIONAL  DISTRICT  334-A 

ＩＣＨＩＮＯＭＩＹＡ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ 

一宮ライオンズクラブ 
国際会長テーマ 「We Serve（われわれは奉仕する）」 

一宮LCスローガン 『 夢を力に  明るい未来へ  ウィ・サーブ 』 
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 第 8 回理事会報告 

と き 2023年10月25日(水)11：00 

ところ なかなか室屋 

出席者 

L吉江 L 野嵜 L髙橋敬 L矢田 L水野 

  L佐藤彰 L久保 L御子柴 L大山 L野村政 
L石黒 L山中 L中川 L小川

康則  

L坂井田 
L土本 L酒井    
議題 

1.一宮ＬＣチャリティーゴルフ大会決算書(10/5)報告 

親睦委員長Ｌ土本和佳 

一宮ＬＣチャリティーゴルフ大会の決算報告が提出さ

れ、承認されました。 

 

2.日帰り例会決算(10/11)報告 

計画委員長Ｌ高橋敬 

日帰り例会の決算報告が提出され、承認されました。 

皆様にお礼を述べられました。 

 

3.薬物乱用防止教育認定講師養成講座(10/14)報告 

ＬＱ・薬物乱用防止委員長Ｌ酒井是和 

Ｌ豊島、Ｌ鈴木博、L足立、L斎藤、Ｌ古川の5人が

参加されましたと酒井委員長から報告がありました。 

 

4.４ＬＣ会長・幹事会(10/19)報告 

会長Ｌ吉江有希子 

商工会議所１Ｆグルメ有楽にて開催され、中日新聞「新

年のご挨拶」を４クラブ合同で掲載することで承認さ

れました。掲載費用が￥64,350 で 1 クラブ

￥16,087となることが報告されました。６ＬＣ親睦

ゴルフコンペは一宮中ライオンズがホストとなり、開

催日は 4/25(木)レイクグリーンにて予定しますと報

告されました。 

 

5.愛西チャリティーゴルフ大会大会(10/24)報告 

親睦委員長Ｌ土本和佳 

Ｌ足立、Ｌ大島、Ｌ青山、Ｌ土本、Ｌ矢田、Ｌ佐藤彰、

Ｌ高橋敬、、Ｌ野嵜の８名で参加してきました。当日は

天気も良く事故、ケガ無くラウンドできましたと報告

されました。 

 

6.メインアクティビティ「レインボーダンスフェスティ

バル」について 

アラート・環境保全社会福祉委員長Ｌ水野泰嘉 

水野委員長より予算書やプログラム等が説明され、承

認されました。 

 

7.一宮市オールスター選抜学童野球祭について 

幹事Ｌ矢田賀也 

矢田幹事よりオールスターの予算書等が説明され承認

されました。 

8.その他 

10/28 ごみゼロ運動参加の呼びかけが水野委員長よ

りありました。 

10/28 ともいき祭り参加の呼びかけが矢田幹事より

ありました。 

12/25 クリスマス家族例会参加の呼びかけが高橋委

員長よりありました。 

 

 

国際平和ポスター応募作品 

 

テーマ 「夢見る勇気を」 

今年は7名の応募があり、2名の方の作品を 

3リジョンへ提出しました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 第1593回例会アテンダンス報告  

 

会員数 258名    

正 会 員 107名 賛助会員 12名 

家族会員  139名 

例会出席対象会員数  119名 

出席者43名 (メーク・アップ6名) 

  出席率 42％ 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 
 

一宮市三条字小辰己45-3 

TEL 62-5649 FAX 61-0510 

L 川合充恭 

         一宮紙原料株式会社 

              一宮市常願通5丁目20番地1 

             TEL（0586）73-7840 

             Ｌ  国  本  実  
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第 1593 回例会報告  

と き 2023年10月25日(水)12：15 

ところ なかなか室屋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月第2例会は334-A地区 LCIF・国際関係委員

長のL松浦秀則(小牧LC)に「今年度のLCIF事業につい

て」を講和いただきました。 

スピーカーL松浦のご入場、開会のゴング、国歌斉唱、

ライオンズ・ヒム斉唱、ライオンズの誓い・クラブスロ

ーガンの唱和、スピーカーのご紹介、会長挨拶、メルビ

ン・ジョーンズ・フェロー・ピン贈呈、各委員会報告と

順調に進みました。 

 スピーカーの講話では、L 松浦より主に次のお話をい

ただきました。 

・LCIFの1000ドル献金はできるだけ多くの人に献金

いただきたい。そして、少なくとも全員が 100 ドル

献金してもらいたい。 

・ライオンズが 100 年以上続いているのは LCIF のお

かげ。ライオンズはその理念として人道支援を基本と

する社会奉仕活動を行っていますが、思いやりだけで

はできないこともあり、実現化するためにはどうして

もお金も必要になる。お金と奉仕活動は車の両輪。 

・LCIF の利用方法は大きく分けてマッチング交付金と

クラブシェアリング交付金の2つある。小牧LCでは

マッチング交付金を使って2年間かけてタンザニアの

白内障治療の中古機械を数台送るという大きな事業を

行った。 

・クラブシェアリング交付

金は、LCIF献金の内15%

は自クラブで使用するこ

とができる。既に一宮LC

では319万円溜まってお

り、社会奉仕活動に使用す

ることができる。ちなみ

に、今年度は30万円程度

の利用なので、来年度以降も余裕がある。 

・LCIF は健全に使われており、ある週刊誌の調べでも

(他の募金団体と比べ)1 番健全に使われているのは

LCIFであるという評価もあった。他の募金団体では運

営費の割合は約 20%、対して LCIF は 11~12％程

度。しかも、LCIFは米モルガンが運用しており、その

運用益は多い時で 50％ぐらいあるため、その“運用

益”で“運営費”まで賄えている。そのため、LCIF献

金はほぼそのまま支援金に回っている。 

・人や他人のためにお金に使う喜びは持続するのでそれ

を味わってもらえたら。 

・一人でも多くの人に LCIF への献金をお願いいたしま

すとお話がありました。 

その後、質疑応答とで当クラブのL稲川より、一宮Ｌ

Ｃではかなり有効に利用しており、何百万円を頂いて

50周年にカンボジアに小学校建設を寄贈、60周年には

その小学校の修復工事と井戸新設をしていると補足を頂

きました。それを受けて、スピーカーのL松浦より、お

金ばかり出しているという話をいただくこともあるけど、

社会奉仕活動を行えば交付されるので、一宮ＬＣのよう

に各クラブも LCIF を活用するためにも積極的に社会奉

仕事業を実行することの大切さを謳われました。 

 また、LCIF 委員長の L 飯盛より、最近起きた災害な

どで LCIF が使用された事例があれば教えてくださいと

いった質問がありまし

た。L 松浦から災害が

起きた場合は大抵の場

合 LCIF 寄金があるこ

とが回答され、またそ

の補足として、LC 大

山よりライオンズクラ

ブ国際協会のHPでも

掲載されていること。また、福島の災害では数億円、熊

本、長野の災害でも支援金が送られていることが伝えら

れました。 

 その後、L 稲川によるアテンダンス報告、スピーカー

のL松浦によるライオンズローアなど経て、閉会となり

ました。この度の例会では LCIF の意義や当クラブでの

活用実績を知るよい機会となりました。ありがとうござ

いました。 

LQ・薬物乱用防止委員長 酒井是和 

 

  第1593回例会ドネーション・ファイン 

                          

◎ドネーション                  31,000  

L 吉江有希子 地区ＬＣＩＦ国際関係委員長Ｌ松浦秀則 

を お 迎 え で き た 喜 び 

10,000 

L 矢田賀也 〃 5,000 

L 佐藤  彰 愛西 LC チャリティ-ゴルフ大会 3 位入賞  5,000 

L 酒井是和  薬 物 乱 用 防 止 認 定 講 師 5 名 参 加 お 礼 3,000 

L 坂井田純子 お店が本日 1 3 周年を迎えることができた 3,000 

L 松浦秀則 ス ピ ー カ ー の お 礼 5,000 

◎ファイン                                0 
  

ドネーション・ファイン累計          648,000円 

 

合 計 31,000 
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と き 2023年10月28日(土)9：00 
ところ 西尾張中央道沿道 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 昨年に引き続き、３R 合同アクティビティであるごみ

ゼロ運動西尾張中央道クリーン大作戦が行われました。

秋晴れの少し汗ばむ気候の中、30 名のメンバーに参加

頂きました。 

 出発式が午前８時より稲沢市役所にて行われ、吉江会

長、野嵜第一副会長、佐藤会計が当クラブより出席され

ました。 

 8時45分より、一宮LCの清掃区域である木曽川町

中起交差点～県道一宮大垣線

篭屋３交差点までの両歩道を

４つの半に分かれてそれぞれ

清掃活動を行いました。 

 昨年より、収集されたごみ

の量は、少なかったのですが、

参加頂いたメンバーの皆様

に、ライオンズ活動の原点を

体感頂いたかと思います。 

 ご参加頂いたメンバーの皆様、早朝からのご協力、誠

にありがとうございました。無事に終えることが出来ま

したこと、心から感謝いたします。 

 お疲れ様でした。 

 アラート・環境保全・社会福祉委員長 水野泰嘉 

〖参加者〗 

Ｌ吉江、L野嵜、L佐藤彰、L御子柴、L伊藤、Ｌ古川、 

L井尾、L大野、L村上、L中島、L野村政、L久保、 

Ｌ高橋敬、Ｌ坂井田、Ｌ飯盛、Ｌ酒井、Ｌ生田、Ｌ青山、

Ｌ石黒、Ｌ平光、Ｌ池田、Ｌ山中、Ｌ中川、Ｌ土本、 

Ｌ上田、Ｌ西垣、Ｌ小塚、Ｌ岡嵜、Ｌ水野 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

と き 2023年10月28日(土)9：50 
ところ 子ども家 ともいき 

 

4 年ぶりにともいき祭りが開催され、当クラブは協賛

として、ステージの音響とフランクフルトの模擬店にて

参加して参りました。 

9時50分からオープニングの太鼓演奏から始まり、

式典にて主催者挨拶と開会宣言の後、模擬店とステージ

の演目が始まりました。当クラブのメンバーは、ゴミゼ

ロ運動の後に続いて模擬店に多数参加いただき、大変皆

様に盛況でした。ステージでは子供達のダンスや人形劇、

〇×クイズなどが行われ、近隣の方も多数参加されて大

いに盛り上がっておりました。 

13 時過ぎに閉会宣言が行われ、盛況の中ともいき祭

りは終了しました。 

ご参加いただきました青少年教育委員・ライオンズメ

ンバーの皆様、誠にありがとうございました。 

           青少年教育委員長 則竹保利 

〖参加者〗 

Ｌ吉江、L大山、L山中、L佐藤彰、L久保、L岡嵜、 

 L御子柴、L髙橋敬、L古川、L大野、L酒井、 

 L豊島、L鈴木、L則竹保 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


